## El "padre" de la U. D. Gonzalvo, D. José Rovira, ante los lectores de la "Hoja Deportiva"

En este mundo -quizás algo traidor- hay cosas que sin saber por que, se nos ponen dificiles y nos resultan antipáticas. En cambio y —por eso da gusto vivir—, nos hallamos a veces ante cosas enormemente agradables. En nuestro caso, y en ésta ocasión, para más puntualizar, nos hallamos ante la última de estas cosas. ; Con qué gusto se desliza nuestra pecadora pluma! Y es que, amigos lectores, nos hallamos frente a un deportista. Un excelente y noble deportista. Un abnegado propulsor del verdadero deporte. A su lado, bajo su paternal cuidado, sus desvelos y afanes, unos muchachos practican el futbol, sin materialismo, ni fanfarronería. Es la simiente del mañana y que, desgraciadamente, en ésta época de materialismo, no hallan muchos seguidores. Hemos nombrado, y los asiduos lectores de "HOJA DEPORTIVA", ya lo habrán adivinado, a don José Rovira. A él se debe el milagro de ver, por esos campos del Señor, a muchachos, podemos decir "a la antigua usanza". De aquellos que se pagaban los viajes, los calzados y abonaban la cuota de socio a su club. Algo así como unos Quijotes del futbol. ¡Qué difícil sería hallar otro equipo igual a la U. D.

Gonzalvo! Tan difícil como reunir once duros de los nuevos...

Y el señor Rovira, atiende v contesta a nuestras preguntas con la

sinceridad que le caracteriza.

—; Cuándo se fundó la U. D.

Gonzalvo?

-La U. D. Gonzalvo, propiamente dicha fué formada en 1946 fecha en la cual yo me hice cargo de la misma, en ocasión del homenaje popular al jugador internacional Mariano Gonzalvo. En realidad la U. D. Gonzalvo fué una sucesión de la Peña Cot, que se formó a principios del año 1943, cuyo nombre cambió por el de Atlético Mollet, con el que siguió hasta tomar el de la Peña Gonzalvo, celebrando su primer partido con este nombre, en la Fiesta Mayor local de 1946, contra La Llagosta, venciendo por 3 a 1. Después de varios partidos pasamos a tomar parte en el Campeonato Comarcal, organizado por el F. de J. de Granollers, en el que además del título de Campeones comarcales 1946-47 conquistó el Diploma "Premio a la Deportividad", preciado galardón que nos fué otorgado por dicho organismo oficial en la temporada 1947-48. Al participar en el I Campeonato Comarca del Vallés, conquistamos también a pesar de nuestra escasa

clasificación el Trofeo "Copa de la Deportividad" que, en forma de monumental copa nos fué entregada por el Comité de Competición en el transcurso de un partido de homenaje, en que los jugadores for-mados en la Peña, y que ascendieron a superior categoría, quisieron sumarse a la alegría que la consecución de tan preciado Trofeo nos proporcionó. ¡Con qué cuidado la guardamos y pulimos a menudo!

-Ha señalado que unos jugadores formados en la Peña y ascendidos a equipos superiores se habían sumado al homenaje, ¿salieron muchos

valores nuevos?

—Sí. De la Peña Gonzalvo han salido valores que han destacado en diversas categorías en sucesivas temporadas. Actualmente, Camps, ha fichado por el Mataró, después de realizar brillantes temporadas en el Agramunt y Mollet. Ciffone y Cot II con el Santa Perpétua y con anterioridad en equipos de la Primera Regional A. Lacueva, que, últimamente defendió los históricos colores azulgrana del C. de F. Barcelona (amateur), Codina, Solé, Montañá y muchos que ,a no tardar, seguirán a los nombrados.

-Y... tanto esfuerzo, ¿con qué ayuda?

Continúa en la pág. 6

Viene de la pág. 3

Catalana, que se ha dignado levantar la sanción que le fué impuesta al Club con motivo de los desagradables incidentes ocurridos en el último encuentro Mollet Ripollet, se celebrarán varios encuentros de baloncesto. Primeramente, me place hacer constar, el más sincero agradecimiento a las dignísimas Autoridades locales y al Excmo. senor don José Plans, gracias a cuyos desvelos podrá el Club celebrar los siguientes encuentros: sábado día 19, partido entre dos selecciones catalanas de juniors y el reserva del Mollet contra Asmalibar. Con estos encuentros será inaugurada la nueva y espléndida pista que la Empresa Continental ha construído en <sup>8</sup>us modernísimas instalaciones recreativas. Haga constar también, la gratitud de que los señores de dicha Empresa se han hecho merecedores con la construcción de este nuevo campo de deportes para los baloncetistas. En este acto de inauguración, que ya podemos señalar como solemne, han prometido su asisencia, además de las Autoridades y Jerarquías locales, los Excelentísimos señores Barón de Esponellá, primer deportista de Cataluña, y el diputado Provincial don José Plans, el señor Castejón, Pre-sidente de la Federación Catalana

y diversas personalidaces deportivas. El público de Mollet tendrá ocasión, en tan memorable fecha para el resurgimiento del baloncesto local, de dar una patente muestra de civismo y de desagravio, para borrar la mala impresión —cuyas consecuencias de todos son bien sabidas—, causada con motivo del encuentro Mollet Ripollet de la pasada temporada. Así lo esperamos los directivos del Club y los buenos aficionados, y, por eso, le ruego lo haga constar.

Para el domingo día 20, por la mañana, un encuentro preliminar

## Camisería Sitjes

entre equipos juveniles. Un partido femenino entre campeonas de España y el interesante Mollet Granollers, recién ascendido a primera Caiegoría. Este encuentro, además de la rivalidad existente entre ambos equipos, servirá para tantear el rendimiento de nuestro primer equipo y comprobar la nivelación de fuerzas.

-¿Algo referente a nuevos proyectos?

-Poca cosa. Seguiremos nuestros trabajos de acoplamiento del equipo, en espera del levantamiento definitivo de la sanción y... a esperar la próxima temporada con el máximo de entusiasmo. Para entonces no faltará trabajo.

-Usted que es suscriptor de "HOJA DEPORTIVA", ¿qué opina

de dicha publicación?

-Estas publicaciones comarcales les creo muy necesarios para la perfecta unión deportiva de todos los pueblos. Ellas son el portavoz de cada entidad y su lectura, que me consta, llega a los pueblos más pequeños, sirve para estimular a los aficionados. Le ruego suplique a la circción el espacio suficiente para el Baloncesto, pues, ¡qué caramba! no todo tiene que ser futbol, que aunque yo sea Secretario del Club locai, también los del deporte "no rey" debemos levantar la voz. Y, para terminar —; cómo pasa eltiempo!-, agradezco la atención de "HOJA DEPORTIVA" a favor del Club de Baloncesto Mollet, y a mi humilde persona, como su representante.

Dejamos al señor Amadó, y a pesar de lo avanzado de la hora, que hará encontremos la comida fría, nos hallamos muy reanimados. ¡Claro! con la de reconstituyentes y tónicos cardíacos que han sido testigos de nuestra conversación. Al directivo -por partida doble- señor Amadó, no pueden fallarle las fórmulas... - F. R. C. H.